

tion ces vaillants évêques qui donnaient un si grand exemple d'amour pour l'Eglise et la Patrie. Appelés à Rome pour y recevoir la pourpre que le Pontife Suprême leur imposa en récompense de leurs mérites, ils ne cessèrent d'être l'objet de la vénération et de l'estime des catholiques.

Ledochowski fut placé à la tête de la Propagande, l'une des institutions les plus importantes de l'Eglise; malgré son grand âge, il s'occupa avec zèle des intérêts religieux dans les pays de mission. Le comte Miécislas Ledochowski, qui a été longtemps le doyen des cardinaux prêtres est né le 29 octobre 1822 à Gorki, au diocèse de Sandomir, dans la Pologne russe. Il appartient à une ancienne famille de chambellans des rois de Pologne qui possède de grandes propriétés dans la Russie et la Galicie. Du séminaire de Varsovie où il fit ses études, il alla à Vienne pour y achever son éducation sacerdotale, puis à l'académie des Nobles ecclésiastiques de Rome où il reçut la prêtrise le 24 juillet 1845. Au sortir de l'Académie, il reçut le titre de Monseigneur, fut envoyé comme amlégat en Espagne, comme auditeur à Lisbonne, et enfin avec le titre de délégué apostolique à Santa-Fé de Bogota, dans la Nouvelle-Grenade. Il y resta jusqu'à l'union de ce pays avec la Colombie. A son retour, Pie IX le chargea de la nonciature de Bruxelles et le préconisa archevêque titulaire de Thèbes dans le consistoire du 30 septembre 1861.

Le siège de Gnesen et Posen étant devenu vacant quatre ans après, la reine Augusta proposa au gouvernement prussien Mgr Ledochowski pour cette archevêché.